



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

BUEN FIN 2022: REMESAS Y AGUINALDOS IMPULSARÁN VENTAS A 195 MIL MDP, ESTIMA LA IP

- A diferencia de los dos años anteriores, la edición 2022 de El Buen Fin regresará a su formato de 4 días.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EN AUMENTO LA PRODUCCIÓN DE AUTOPARTES PARA COCHES ELÉCTRICOS EN SLP

- La inflación ha tenido un impacto en el precio de materias primas para la industria: Luis Alberto González Olvera director general del Clúster Automotriz

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

COMBUSTIBLES "VERDES", LA OPCIÓN PARA LA DESCARBONIZACIÓN

- El bioetanol es una opción viable para México

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

BUEN FIN 2022: REMESAS Y AGUINALDOS IMPULSARÁN VENTAS A 195 MIL MDP, ESTIMA LA IP

Las remesas; la dispersión de apoyos sociales y el adelanto de aguinaldos, ayudarán a que las ventas del Buen Fin 2022 alcancen los 195 mil millones de dólares, pronosticó Héctor Tejada, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur). Esa cifra sería un aumento total de 1.5 por ciento con respecto a lo vendido en 2021, aunque en la edición del año pasado, el Buen Fin duró 6 días, mientras que este año regresará a su formato de 4 días." Estos estimados significan un reto porque son menos días en esta edición", reconoció, pero considero que hay condiciones para mejorar las ventas este año ante el crecimiento anual de la población que compra durante el programa." Invitamos a las empresas que les sea posible adelantar aguinaldos, lo hagan para beneficio de sus trabajadores en un consumo razonado", señaló en conferencia de prensa.



EN AUMENTO LA PRODUCCIÓN DE AUTOPARTES PARA COCHES ELÉCTRICOS EN SLP

Cada vez se incrementa más la cantidad de empresas que producen autopartes para vehículos eléctricos en San Luis Potosí, indicó Luis Alberto González Olvera director general del Clúster Automotriz. González Olvera destacó que las empresas del sector automotriz en San Luis Potosí "hemos incrementado los niveles de producción y exportación de vehículos, y en ese sentido, la generación de más autopartes". Señaló que cada vez son más las empresas generadoras de autopartes que desarrollan nuevos proyectos específicos con algunas de las armadoras automotrices que producen autos eléctricos, por lo que hay un incremento constante en la producción de autopartes para vehículos eléctricos en el estado. Es así que "en este momento tenemos oportunidad de producir autopartes para vehículos eléctricos, pero también seguir produciendo autopartes para vehículos de combustión interna, lo cual nos va a permitir estar durante ciertos años trabajando en ambos sectores, tanto vehículos eléctricos como de combustión interna, y esto nos genera una oportunidad de negocio en México muy amplia para seguir produciendo una gran cantidad de autopartes".



COMBUSTIBLES "VERDES", LA OPCIÓN PARA LA DESCARBONIZACIÓN

En el marco del Foro Biomovilidad Sostenible en Puebla, la Asociación para la Movilidad con Bio-combustible en México (Biomovilidad.org) planteó la importancia de considerar los biocombustibles, entre ellos el bioetanol, como una alternativa en la descarbonización para lograr la transición energética en el sector transporte. "El bioetanol es una opción viable para México ya que es parte de la solución para disminuir la dependencia de los combustibles fósiles y transitar hacia la descarbonización del sector transporte en el país y un paso fundamental hacia el camino de la transición energética", señaló Galo Galeana, coordinador general de Biomovilidad.org. "Pensamos que la visión de movilidad sustentable va más allá de la electrificación, y que el bioetanol puede jugar un rol importante en el futuro de nuestra movilidad como estrategia complementaria para reducir emisiones de CO₂", agregó Galo Galeana durante su intervención en la inauguración del Foro.



IMPORTANCIA DE LA JUNTA DEL MOTOR

Las juntas del motor garantizan la hermeticidad del motor, ya que funcionan como sellos, espaciadores, amortiguadores de ruidos y vibraciones o aisladores. Tienen como finalidad evitar desperfectos en la vida útil del motor por la pérdida o entrada de fluidos (agua, aceite, combustible, refrigerante y aire); así como, el desgaste por contacto y movimiento entre las piezas; las juntas se colocan entre los cilindros, las válvulas, el cárter, la bomba de agua y el filtro de aceite





INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

UNAM LLAMA A SEGUIR USANDO CUBREBOCAS ANTE AMENAZA DE NUEVA OLA DE COVID

- Las olas recientes de COVID en Europa y Estados Unidos alertan a México sobre un nuevo brote de coronavirus.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

MANTENDRÁN PROTOCOLOS SANITARIOS EN ESTABLECIMIENTOS MERCANTILES Y RESTAURANTES DE CDMX

- Agremiados a la Canaco y Canirac determinaron seguir con las indicaciones sanitarias que se establecieron derivadas de la emergencia sanitaria.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

EUROPA APRUEBA VACUNA CONTRA COVID-19 DE PFIZER Y MODERNA EN NIÑOS A PARTIR DE SEIS MESES

- El comité de medicamentos de uso humano europeo consideró que las vacunas eran seguras

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

UNAM LLAMA A SEGUIR USANDO CUBREBOCAS ANTE AMENAZA DE NUEVA OLA DE COVID

Los casos por COVID-19 en México podrían incrementarse a medida que el país entra en la temporada invernal, periodo en el que se presentan más de 300 virus respiratorios, de acuerdo con la Secretaría de Salud. Las olas recientes de COVID en Europa y Estados Unidos alertan a México sobre un nuevo brote, mismo que podría disminuir si las personas siguen atendiendo las medidas sanitarias correspondientes. Preocupa que las autoridades mexicanas hayan modificado los lineamientos sanitarios declarando que el uso de cubrebocas en espacios cerrados ya no es obligatorio. Especialistas de la UNAM recomiendan continuar utilizando las mascarillas al realizar actividades en espacios cerrados.



EUROPA APRUEBA VACUNA CONTRA COVID-19 DE PFIZER Y MODERNA EN NIÑOS A PARTIR DE SEIS MESES

La Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) respaldó este miércoles el uso de las vacunas originales de Pfizer (Comirnaty) y Moderna (Spikevax) para proteger contra el Covid-19 a los niños de entre seis meses y cinco años, aunque en dosis más pequeñas que las recomendadas para el resto de adultos o niños. El comité de medicamentos de uso humano (CHMP, por sus siglas en inglés) consideró que las vacunas eran seguras y eficaces para su uso también en niños de entre seis meses y cuatro años en el caso de Pfizer y de seis meses hasta cinco años para Moderna, puesto que estas vacunas ya están autorizadas en la Unión Europea (UE) tanto para adultos como niños mayores de cinco y seis años respectivamente.

MANTENDRÁN PROTOCOLOS SANITARIOS EN ESTABLECIMIENTOS MERCANTILES Y RESTAURANTES DE CDMX



En la Ciudad de México y después de que se anunciaron los nuevos protocolos sanitarios tras la disminución de casos de covid-19, diversos sectores indicaron que mantendrán por un tiempo más las medidas sanitarias. Es el caso de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la capital, cuyo presidente, José de Jesús Rodríguez informó que se hizo la sugerencia a sus agremiados de continuar con el uso de gel antibacterial y de cubrebocas al interior de los establecimientos. Hemos convocado a nuestros agremiados a continuar con las medidas sanitarias, porque en este momento se viene época de frío, es un tema de que no queremos de ninguna manera vulnerar a nuestros clientes, entonces en nuestros establecimientos, de manera voluntaria, pero nosotros convocamos a nuestros asociados para que en medida de lo posible a mantener estas medidas sanitarias para continuar con el cuidado de nuestros clientes", señaló José de Jesús Rodríguez, presidente de la Canaco CDMX.



RECOMENDACIÓN



Comienza la temporada de Influenza estacional, consulta a tu médico y pregunta si puedes vacunarte. Hay vacunas disponibles en los Centros de Salud.

